

Pedro López Canalizado por Karl Mollison 13 de Marzo de 2018

Reseña Biográfica

Adaptado de: [https://en.wikipedia.org/wiki/Pedro_Lopez_\(serial_killer\)](https://en.wikipedia.org/wiki/Pedro_Lopez_(serial_killer))

Pedro Alonso López nació el 8 de octubre de 1948 y fue un asesino en serie colombiano, condenado por matar a 110 niñas, pero que afirmó haber violado y asesinado a más de 300 niñas en Colombia, Perú, Ecuador y, potencialmente, en otros países. Según la información obtenida en esta canalización, ahora está muerto.

Aparte de los relatos locales no citados, los crímenes de López recibieron atención internacional por primera vez, en una entrevista realizada por Ron Laytner, un fotoperiodista independiente de larga trayectoria, que reportó haber entrevistado a López en su celda de la prisión de Ambato, en 1980. Según la historia de Laytner, López se hizo conocido como el "Monstruo de los Andes" en 1980, cuando llevó a la policía a 53 tumbas en Ecuador, de sus víctimas que eran todas niñas de entre nueve y doce años. En 1983, fue declarado culpable del asesinato de 110 niñas en Ecuador. Además, confesó otros 240 asesinatos en Perú y Colombia.

López fue dado de alta de un hospital psiquiátrico en 1998 por buena conducta, después de haber sido declarado demente, inicialmente. A partir de 2018, se desconoce su paradero. Un documental de A&E Biography informa de que fue liberado de una prisión ecuatoriana el 31 de agosto de 1994, luego detenido una hora más tarde como inmigrante ilegal, y entregado a las autoridades colombianas, que lo acusaron del asesinato de una persona de 20 años de edad. Fue declarado demente y recluido en el ala psiquiátrica de un hospital de Bogotá.

En 1998, fue declarado cuerdo y liberado, bajo fianza de 50 dólares, sujeto a ciertas condiciones. Más tarde se fugó. El mismo documental, dice que la Interpol publicó un aviso para su nueva detención por parte de las autoridades colombianas, por un nuevo asesinato en 2002. Este era el Monstruo de los Andes. Esta es su historia desde la Luz.

Conversación de Apertura

[00:01:27] **Denny:** Bienvenidos todos y todas, soy Denny de *Why Is This True?* y *Get Wisdom*. Acompañándome de nuevo hoy, está Karl Mollison de *TeamArchangel.com* y *Get Wisdom*, por supuesto, el proyecto que deberíamos poner en marcha el 30 de abril. Hoy vamos a hacer una canalización de un tipo llamado Pedro López. Mucha gente no sabe de él, pero si vives en Sudamérica, definitivamente sabes quien es. Era llamado El Monstruo de los Andes. Por eso, quiero dar la bienvenida a todo el mundo, y especialmente a Karl, y darle la oportunidad de contarnos lo que vamos a hacer hoy, y por qué estamos haciendo esto - en particular, por qué queríamos hacer una canalización de la Luz, con una figura como Pedro. Así que gracias, Karl. Gracias por unirme a mí hoy.

[00:02:08] **Karl:** Gracias, Denny. Todo esto es bastante extraño, y está muy lejos de estar en el radar de los medios de comunicación en absoluto. Estamos en este ambiente cada vez más secular, donde la gente se aleja de la religión, y no piensa en la vida después de la muerte, ya sabes, fuera de la vista y fuera de la mente. Aunque tarde o temprano, van a transicionar. Les va a suceder esto, y el cuerpo morirá. Y van a seguir adelante, y a dónde van a ir, importa.

[00:02:41] **Karl:** Es sorprendente, cuando la gente escucha que alguien, con una historia aquí como persona física, hace cosas que son detestables para la visión de la sociedad, en términos de moralidad. Pero esto sí sucede, y la razón es que todos somos hijos de Dios y todos somos amados por Dios, sin importar quién y qué seamos, en nuestra vida física. Todos estamos invitados a volver a la luz, todas y cada una de las personas están invitadas a volver a la luz. Eso no significa que terminarán exactamente en el mismo lugar.

[00:03:24] **Karl:** Hay una especie de estratificación, tal como yo lo entiendo, basada en la iluminación relativa de ese alma individual, y en donde está en su progreso, y eso es lógico y sensato, en términos de que las cosas estén ordenadas, y tengan compañeros que estén en un nivel similar. No queremos estar con principiantes crudos, que nos arrastrarían hacia abajo. Queremos estar con gente más avanzada, con más conocimientos y con más experiencia. Por supuesto, hay una comunicación entre niveles, y hay ayuda mutua en ese esquema.

[00:04:08] **Karl:** Así que hay muchas maneras de aprender, y muchas fuentes de conocimiento y aprendizaje en la luz, y así sucesivamente. Así que no es como si estuvieras en las cárceles del cielo. Hay libertad, porque cuando regresas al modo de ser de luz, estás por encima de todo esto, y dejas atrás quién eras, y todas las dificultades y la negatividad, y las tendencias criminales, y así sucesivamente, porque esas son experiencias y expresiones humanas. Son expresiones de distorsión y corrupción.

[00:04:42] **Karl:** Así que esa es una larga discusión: cómo la gente llega a ser así. Pero no es que si eres malvado, serás malvado para siempre, porque siempre hay un camino de regreso a la luz. Los casos más extremos son los de los ángeles caídos, que han plagado a la humanidad y a otras civilizaciones durante muchos miles, a probablemente, millones de años. Ellos se han alejado de la luz hace mucho tiempo, y ahora están desconectados de Dios. La alfombra ha sido retirada de debajo de ellos.

[00:05:17] **Karl:** La única manera de que continúen sobreviviendo, es quitando energía a los seres humanos vivos. Así que estos son los llamados demonios, los espíritus demoníacos. No me gusta ese término. Me han enseñado a usar el término "espíritus entrometidos". Así es como la gente, como nuestro sujeto de hoy, llega a estar tan desconectado de su verdadero núcleo espiritual. Son manipulados para ello, y pueden tener múltiples vidas de dificultades con la moralidad, y fracasar en el camino recto y estrecho. Eso crea un tipo de aprendizaje que se transmite al futuro, y les hace vulnerables. Así que creo que podemos hablar de esto con él, sea lo que sea que comparta con nosotros, en este sentido.

[00:06:13] **Karl:** Pero sí veo esto, cuando trabajo con personas que tienen este tipo de historial como autores principales. Típicamente lo consiguen a través de múltiples vidas de criminalidad. Así que este es un tipo de legado que tiene su propia energía. Nosotros lo llamamos karma, que es la energía de lo que creas, volviendo a ti. Tus buenas obras vuelven como bendiciones y recompensas: tus malas obras vuelven como oportunidades para dar a los demás, para servir a los demás, para

reequilibrarlas, o para pasar por ellas tú mismo como una especie de venganza kármica. Así que las víctimas han sido perpetradores en vidas pasadas, y ahora el zapato está en el otro pie, y así sucesivamente. Así que esta es una dinámica que gira y gira.

[00:07:08] **Denny:** Entonces Karl, dado que probablemente hay una historia kármica detrás de esto, antes de su encarnación como Pedro López, ¿cómo es que él entonces, viniendo de un estado tan corrupto, luego se convertiría en un espíritu desencarnado, y luego regresaría a la luz, de tal manera que podría regresar de nuevo-y a través de la falta de sanación, o lo que sea que le obligue a regresar al mismo patrón negativo, de esa manera otra vez. Tuvo una encarnación previa a la de Pedro López. Quizás fue una víctima, quizás fue un perpetrador, quizás fue ambas cosas. Entonces él murió, o ella murió, y luego fue devuelto a la luz de alguna manera. ¿Cuál sería una circunstancia hipotética en la que algo así podría ocurrir? ¿Donde alguien que está tan desconectado como un terrícola, como un humano, luego es devuelto a la luz para que pueda volver de nuevo como Pedro López?

[00:08:11] **Karl:** El gran cuadro metafísico es que somos un continuo. Tenemos un alma inmortal. Llevamos mucho, mucho, mucho tiempo. Nuestras vidas, que tendemos a ver como el inicio y el fin de todo, porque esa es nuestra perspectiva humana, son sólo pequeñas porciones de tiempo en esta larga, larga saga. Así que vamos y venimos de la luz, así como vamos y venimos en la vida de experimentar una circunstancia a otra. Usted está viviendo en Cleveland y se muda a San Antonio, y comienza una nueva carrera. No es tan diferente.

[00:08:55] **Karl:** Así que, quién eras antes, sí importa. Porque estás trayendo esa historia contigo, ese legado, todas las predisposiciones kármicas, las heridas y ofensas que nunca se curaron. Estas van a seguir a cuestas sobre ti, y esto es parte del paradigma. Es un largo proceso de aprendizaje. Así que cuando entramos y salimos de la luz, entramos con la intención de trabajar en lo que pasó la última vez, y nos proponemos hacerlo, y no siempre va bien. A veces la gente no hace ningún progreso en absoluto, y simplemente giran sus ruedas. A veces retroceden, y las cosas empeoran. Así que estoy pensando que la vida más reciente de este tipo, probablemente fue un punto bajo. Espero que no hayamos vivido con este tipo, de este modo, demasiadas veces antes.

[00:09:55] **Denny:** ¿Cómo funciona para alguien que está tan desconectado, el poder reconocer a los llamadores de la Luz y volver a lo divino? Un ser tan desconectado como humano, muere, es probable que sea un espíritu ligado a la tierra por algún tiempo, y luego, de alguna manera, su conciencia como espíritu desencarnado, es capaz de reconocer la luz, y luego ser devuelto a la luz, de tal manera que podría regresar de nuevo como Pedro López. Eso es lo que estoy indagando aquí.

[00:10:34] **Karl:** Ten en cuenta que los más viles de entre nosotros son bendecidos. Son hijos de Dios. Todos ellos son valorados por la Divinidad. Así que siempre se hace un intento de alcanzarles y traerles de vuelta al redil. He sido testigo de esto muchas veces, al hacer trabajo de Rescate Espiritual con la gente. Las figuras vendrán de la luz para alcanzarles, no importa quiénes sean. Incluso la gente que ha pecado gravemente, hará que alguien venga de la luz. Podría ser un antiguo miembro de la familia, o un ser avanzado de algún tipo.

[00:11:21] **Karl:** Así que son mucho más de lo que ves en exhibición como ser humano. Tienen una historia más profunda y rica, y su importancia en el gran esquema de las cosas, no se puede predecir a partir de esa única vida, o incluso de una serie de vidas como mal tipo. Porque tarde o temprano, todos nos levantamos y empezamos a ir por un camino espiritual. Entonces realmente empezamos a

progresar y a crecer tremendamente. Pero esa historia oscura sigue siendo parte de nuestro pasado, es parte de nuestro legado. Si vivimos con eso y nunca progresamos, sería algo terrible, porque pocos de nosotros llegaríamos a las etapas finales que queremos, si fuéramos juzgados, o rechazados, por haber vacilado.

[00:12:20] **Karl:** Así que a todos se les da la oportunidad de tener un regreso, y un tiempo de espera en la luz. Pero no están libres, y esta es la distinción importante. A pesar de que son bienvenidos de nuevo a la luz, es como *R & R*, Rest and Recovery, argot militar. (Descanso y recuperación)- van a tener que volver a la zona de combate, para trabajar en todo lo que hicieron y no hicieron. Cuando regresen, volverán a estar en el centro de las cosas, y estarán en una situación no mejor, y a menudo peor, de la que tenían antes.

[00:12:55] **Karl:** Y el reto es permanecer en alineación espiritual, y no vacilar y volver a caer en esos hábitos. La luz perdona infinitamente, porque la Fuente Creadora sabe que antes o después, todos regresaremos a La Fuente, y estaremos alineados. Mientras tanto, estamos sueltos en el patio de recreo y está ocurriendo todo tipo de caos, intimidaciones, y personas que se lesionan y que tienen miedo de los demás, y se menosprecian a sí mismas con la autocrítica y el juicio. Todo eso entra en la mezcla y empezamos a hacer cosas diferentes, y nos convertimos en diferentes tipos de personas. En última instancia, vamos a estar de vuelta con lo Divino en un nivel divino muy alto. Y esa es la meta, y tendremos la sabiduría que tanto nos ha costado ganar.

[00:13:52] **Denny:** Sólo hipotéticamente entonces, tenemos a este ser que está muy desconectado de su asociación con el reino divino. Ellos mueren. De alguna manera reconocen a las personas que les llaman desde la luz - no estamos realmente seguros de cuál podría ser el mecanismo. Pero Pedro López, en su encarnación anterior, pudo haber sido una víctima, o un perpetrador, o ambos. Y de alguna manera, en ese estado de desconexión, después de su fallecimiento, reconoce a los que llaman desde la luz, y regresa a la luz. Entonces, en mi entendimiento, corrígeme si me equivoco, es que ese ser de luz, por su propia voluntad, decidió regresar y corregir esa situación, la reparación kármica que se requiere, en otra encarnación. Así que no es como si tuviera su *R&R* y luego se viera forzado a volver como humano, para limpiar su desastre. Mi entendimiento es que eso se hace por propia voluntad y libre albedrío, el hecho de regresar como humanos. No están forzados a esa situación.

[00:14:58] **Karl:** Eso es correcto. Nunca te obligan a venir aquí. Pero aquellos que eligen encarnar, tienen en mente una meta a largo plazo, de avanzar con la cohorte de humanos divinos, que están pasando por esto de manera similar. Y así, estamos juntos en esto, para aprender y crecer, y asumir los retos de estar en lo físico. Incluso con los peligros -porque tantos son empujados a la corrupción y a la negatividad, que tan fácilmente nos arrastra y nos abrumba, y no somos los mismos después de eso. Estamos dañados, y ese daño también puede proyectarse en vidas futuras. Y así, empezaremos detrás de la bola ocho, en cierto sentido, porque tenemos todas esas viejas heridas, y ahora tenemos todo el bagaje kármico. Esto es lo que yo entiendo de cómo funciona: cuando aceptas volver, sigues donde lo dejaste, y todo ese equipaje te lo entregan de nuevo.

[00:16:09] **Denny:** Bien. Tenemos una situación única aquí, con este tema de canalización en particular, Pedro López. Quiero discutir esto antes de que entremos en la canalización, porque hay un par de escenarios diferentes que podrían surgir, o presentarse. Lo primero es que si vas y buscas a Pedro López en Wikipedia, o haces una búsqueda en Internet sobre este tipo, no hay fecha de muerte. No sabemos desde nuestra perspectiva 3D, si Pedro López está vivo o muerto. Ahora,

corrígeme si me equivoco Karl, pero se le hizo un rescate espiritual. Así que la suposición, desde nuestra perspectiva ahora mismo, es que él ha transicionado, pero también sabemos que es posible hacer una canalización del Ser superior y eso no quiere decir que el tipo haya transicionado, y que ahora esté en la luz. No lo sé. No lo sé.

[00:17:04] **Denny:** Pero se hizo un rescate espiritual. Así que la suposición aquí es que ha muerto. Ya no es un espíritu encarnado en el plano terrestre. Transicionó. Era un espíritu terrenal. Karl hizo el Rescate Espiritual, y ahora ha regresado a la luz, y puede hacer esta entrevista con nosotros, como un ser de luz. Pero también sabemos que podemos canalizar el yo superior de alguien que sea una persona viva. Así que yo, por mi parte, no tengo forma de probar que Pedro López está muerto, y no creo que Karl tampoco. Así que este es un desarrollo interesante en términos de esta serie de temas de canalización que hemos hecho, donde desde la perspectiva 3D, a falta de un término mejor, no sabemos realmente que Pedro López está, de hecho, muerto. Así que eso es algo que quería mencionar.

[00:18:03] **Denny:** Y la otra cosa que quería mencionar es que, como parte de la serie de canalizaciones, Karl y yo, pero sobre todo yo, hemos buscado estas figuras oscuras de la historia humana, con la idea de que la curación del perpetrador tiene un efecto muy profundo en la curación general de la humanidad. Y Karl y yo hablábamos de esto antes, en la medida en que hablamos de jugadores en el escenario humano, como Hitler o Stalin, donde mucha gente murió a manos de ellos, si los curas, eso tiene un efecto tan profundo, no sólo para la humanidad en general, sino también para las víctimas de ese perpetrador. Así que este trabajo opera en muchos, muchos niveles desde mi punto de vista. Es un argumento muy convincente desde mi punto de vista.

[00:18:55] **Denny:** En este caso con Pedro, él admitió, en un momento dado, haber matado a más de 300 niñas de entre 9 y 12 años. Abusó de ellas sexualmente, las estranguló, y luego dejó sus cuerpos por toda Sudamérica -Ecuador, Bolivia y creo que tal vez Perú, hay tres países involucrados. Pero en cualquier caso, hay algunos problemas anómalos en este tema en particular. Así que antes de empezar, quería que hablaras de esos temas, Karl.

[00:19:27] **Karl:** Claramente estoy en la oscuridad aquí, porque nunca supe de esta persona, y simplemente, sigo creyendo que esto es lo que estamos percibiendo. No podemos probarlo, y tampoco podemos probar que hablamos con alguien en la luz, de quien se sabe que ha transicionado. Y esa es la naturaleza del ejercicio. Obtendremos información. No obtendremos pruebas absolutas en la mayoría de los casos, porque el reino divino está doblando las reglas, sólo por permitirnos hablar con estos seres. Estamos viviendo una experiencia que requiere fe. Dios no nos demuestra su realidad de una manera muy gráfica, de forma que no pueda ser descartada.

[00:20:25] **Karl:** La Divinidad trabaja de una manera muy sutil, entre bastidores. Así que nos toca a nosotros encontrar nuestra fe, encontrar una manera de creer, y fomentarla, cultivarla, abrazarla y luego vivir de acuerdo con esos ideales. Eso es parte del desafío de ser un ser humano físico. La sabiduría en esto es que al ponernos a cargo, nos volvemos completamente responsables, aunque sólo sea en nuestro propio pensamiento, porque sabemos que Dios, no necesariamente nos respaldará y nos salvará de nosotros mismos, cada vez que lo arruinemos. Esto nos obliga a asumir responsabilidades y a aprender a navegar, a hacernos mejores y a crecer.

[00:21:20] **Karl:** Si Dios está visible y siempre dispuesto a salvarnos de todas las dificultades, siendo humanos, tenderemos a dejar que eso suceda, y luego iremos a pedir y suplicar. Ha habido mucho de eso a través de los años, como todos sabemos. Conoces la oración de rescate y así que, sálvame, sálvame. Y lo que eso hace es que convierte a Dios en una muleta. Y luego quita la motivación, la iniciativa personal y la creatividad. Si tienes a alguien que es más grande e inteligente siempre a tu lado, tenderás a recurrir a esa fuente antes de hacer nada.

[00:22:06] **Karl:** Así que he visto esto muchas veces, con gente que hace trabajo de canalización. Quieren que la Divinidad les diga todo, les diga qué hacer, a dónde ir, qué elegir en su vida diaria. ¿Sabes si debería pedir este sofá o este otro? Se vuelve un poco loco. Así que el reino divino no juega ese juego. No saldrán a la luz y te mostrarán milagros todo el día. Ellos pueden hacer eso. Pero se nos permite no creer, de la misma manera que se nos permite creer. La esperanza es que creeremos, y nos alinearemos con lo Divino en lo que hacemos.

[00:22:49] **Karl:** Pero no estamos forzados a ello, y tampoco se nos da mucha validación, en la sabiduría para hacerlo. Tenemos que encontrar el camino hacia esas recompensas y esa retroalimentación. Así que es un reto difícil. Pero al hablar con muchos seres de luz, veo esto todo el tiempo. No dan nombres, fechas, lugares, este tipo de cosas, porque entonces es información verificable que no teníamos, lo que prueba que esta es una comunicación válida con lo Divino. No irán por ahí, porque quieren que cada uno cultive su propia fe. Suena un poco a tontería, pero así es como es.

[00:23:41] **Denny:** Sí. Bienvenidos a la Tierra.

[00:23:43] **Karl:** Es como cuando la gente reza, tienes todo tipo de escuelas de pensamiento. Algunos dicen que la oración funciona, otros dicen que no. Algunos están convencidos de que rezaron por algo, y se les otorgó un gran regalo. Y lo que yo diría es que todo lo anterior es cierto. Hay muchas oraciones que parecen caer en oídos sordos. Nunca caen en oídos sordos, pero es posible que no se actúe sobre ellas, por muchas, muchas razones. Este es un lugar difícil. Estamos realmente en una situación difícil, y es, en gran medida, nuestra propia desconexión personal, la que crea este dilema. Así, que si todos pudieran conectar y obtener alguna respuesta tangible de algún tipo, eso sería muy útil. No tenemos esto, porque fue corrompido en nuestro interior, para evitar que sucediera.

[00:24:38] **Karl:** Así que la mayoría de la gente no es muy intuitiva, porque han sido atenuados y manipulados, y la mente ha sido alterada de otras maneras también, para desconectarnos de nuestros recursos internos. Así que estamos trabajando en desventaja. Estamos trabajando con un equipo defectuoso. Y entonces, lo Divino no puede tomar un atajo para rescatar a la humanidad de este dilema, porque nos hemos metido en él, viviendo aquí, y no pudiendo oponernos a él. Ahora es nuestro problema. Así que tenemos que arreglarlo. Al menos tenemos que ser los líderes, en ocuparnos de esto.

[00:25:29] **Denny:** Tenemos que crear el ímpetu inicial, y tener los medios para asociarnos con el reino divino, para que esas soluciones puedan ser implementadas. Pero no va a suceder, a menos que hagamos la llamada. A veces, se nos acusa de promulgar una versión más, de la mentalidad del salvador, pero no se trata de eso. Se trata de una asociación, y se trata de saber quiénes son tus socios y cuáles son tus expectativas como socio, y cuál es tu papel en ello. Hay un montón de corolarios en la vida aquí abajo, la diferencia entre un salvador y un compañero, son cosas muy

distintas y separadas. Vas a tratar a tu salvador de manera muy diferente a como tratas a tu compañero.

[00:26:18] **Denny:** Vale, creo que deberíamos seguir adelante y empezar. Tengo ocho preguntas para Pedro López en la luz y, como dijimos antes, Karl le hizo un Rescate Espiritual, y se puede adivinar cuál va a ser mi primera pregunta. Así que gracias, Karl, y sigamos adelante y comencemos.

[00:26:39] **Karl:** Así que déjame decirte que *este Rescate Espiritual es la razón por la que está en la luz ahora mismo, porque sin él, no lo estaría*. Y ese es uno de los dilemas en los que se meten las personas, al no estar en un buen estado vibratorio cuando el cuerpo se rinde. Así que es importante hacer alguna preparación, para que estés en alineación espiritual y tengas la expectativa de ir a algún lugar, a algún lugar maravilloso, que te ayudará. Si no eres creyente, puedes mantener el estado de nulidad con bastante facilidad, y la gente lo hace todo el tiempo.

[00:27:23] **Karl:** Muchas personas se quedan atascadas porque no están pensando realmente en la otra vida, o tal vez la temen. Eso es igual de malo o peor, porque crearán una experiencia infernal. No es difícil. Así que tenemos poder creativo, así que úsenlo para su beneficio, su mejoramiento, y para fomentar una ascensión fácil y alegre, de regreso a la luz. Es mucho mejor que aquí abajo. Así que no hay nada que temer en la muerte. Es una bendición, es una liberación, y un escape de todos los problemas y las penas de estar aquí abajo.

[00:28:10] **Karl:** Así que voy a tomarme un minuto para entrar en el estado correcto de conciencia, y poner seguridad alrededor del trabajo, lo hago a través de la Fuente Creadora, para conectarme con la persona objetivo, y tengo que ser muy escrupuloso, para asegurar, lo mejor que pueda, que tengo una conexión precisa con ese objetivo, y no con otra cosa.

Pedro López Canalizado por Karl Mollison

[00:28:39:14] **Pedro López:** Habla Pedro López.

[00:28:42] **Denny:** Hola y gracias por acompañarnos. **¿Cuándo, dónde y cómo falleciste?**

[00:28:56] **Pedro López:** Mi muerte fue bastante reciente y fue por mis propias manos. Fue una combinación de creciente desesperación y de ser perseguido, de ser acosado, de saber que era un hombre marcado. Y aunque no me importaba lo que los demás pensaban de mí, y era totalmente egoísta, no me gustaba vivir como un animal. Y así, decidí terminar las cosas, y esto será una bendición para todos aquellos que dejo atrás, y que no maté. Yo era un ser humano totalmente egoísta y de servicio a sí mismo. Pero esto se debió a la corrupción interna. Así que asumo toda la responsabilidad de mi propio fallecimiento, y de todas las cosas que se me atribuyen, incluidas las que he confesado. Todo esto fue cierto, y mi reputación era muy bien merecida.

[00:30:16] **Denny:** De acuerdo, gracias. **¿Cuál fue el número total de asesinatos que cometiste durante tu vida como Pedro López?**

[00:30:29] **Pedro López:** Esto superó con creces las 300 víctimas. La razón fue que no hubo un conteo cuidadoso a lo largo del tiempo, y eran tan numerosas y frecuentes, que no me era posible hacer un conteo exacto, ya que no estaba llevando registros, y de hecho, ni siquiera valoraba a las víctimas como seres humanos. Así que no fueron el trofeo que uno podría esperar, debido a la perspectiva normal de ver a los seres humanos como personas especiales, de tremendo valor para otros, que podrían amarles y apreciarles.

[00:31:24] **Pedro López:** Yo veía a los seres humanos como objetos para ser manipulados. Y ese fue el dilema que experimenté en mi vida, porque era un verdadero sociópata, estando desconectado de mi ser superior, y sin conciencia, sin una conexión normal con lo Divino, hasta un punto suficiente como para sentir compasión. Era incapaz de amar, más allá de una especie de preocupación egoísta por mi propio bienestar, mis comodidades de criatura, por así decirlo, y ciertamente el evitar el dolor. Pero no era plenamente humano, porque lo que hace a una persona humana, es el impulso más elevado de servirse a sí mismo, y a los demás, a través de los dones del amor y de actos de amorosa bondad.

[00:32:39] **Pedro López:** Esto es lo que impulsaría la acción humana y de toda la sociedad, si ésta fuera saludable. Mi vida fue todo lo contrario. Y así, dejaba una carnicería dondequiera que iba, porque matar, para mí, era una compulsión, y estaba al servicio de una combinación de interpretaciones distorsionadas del impulso sexual, ligadas al salvajismo y al sufrimiento de mi víctima.

[00:33:18] **Pedro López:** Esta es la cima de la perversidad, que fue cultivada dentro de mí, a través de una combinación de corrupción por parte de espíritus oscuros, así como de mi historia en vidas anteriores, que fue reavivada dentro de mí. Así que estaba viviendo una vida de verdadera depravación en todo lo que hacía. Mis víctimas rondaban las quinientas en total. Así que hubo muchas que no fueron contadas, y muchas que tampoco fueron contadas por mí mismo, por mi falta de consideración por el significado de cada episodio individual.

[00:34:11] **Denny:** De acuerdo, gracias. **¿Cuál fue la naturaleza y el tipo de entidades apegadas, si las hubo, que te infestaron en tu vida como Pedro López?**

[00:34:21] **Pedro López:** Tenía muchos espíritus apegados dentro de mí. Tuve un grupo de espíritus demoníacos, ángeles caídos que se han alejado del amor de la Fuente Creadora, y temen a la luz ahora. Estos seres viven a través de obras oscuras y hechos oscuros. Son depredadores, y corrompen a aquellos a los que se adhieren, “sifonan” su energía y los arrastran hacia abajo. También agitan la negatividad emocional interna, y socavan tremendamente a la persona, al despertar sus peores impulsos y crear una especie de tormenta interna.

[00:35:24] **Pedro López:** El propósito de esto, es aumentar el flujo de energía a través de la persona, porque les recompensa, siendo una especie de vampiros, que quieren extraer la energía y usarla para sí mismos. Por ser seres oscuros, aman la energía emocional oscura de los seres humanos, que están perturbados y experimentando tremendos conflictos internos, o llevando a cabo acciones oscuras de una u otra clase. Además, fui preparado por la supervisión de espíritus extraterrestres, para revivir mi herencia pasada de vidas negativas, como depredador de personas. Esto se hizo deliberadamente, para crear un arma errante, que actuara en contra de la humanidad. Esto es algo que hacen regularmente.

[00:36:41] **Pedro López:** Buscan individuos que tienen un pasado criminal, y se esfuerzan por despertarlo, mientras atraen a un grupo de espíritus oscuros para empujar a ese individuo hacia adelante, hacia los viejos hábitos, los viejos fracasos, el viejo comportamiento negativo, al causar daño a otros, y entonces, la persona caerá de nuevo en un viejo patrón de manipular o dañar, o quitarle cosas a otros - cualquiera que sea el viejo patrón que tuvo lugar.

[00:37:35] **Pedro López:** En mi caso, incluyó múltiples asesinatos y manipulación de niños para mi gratificación personal. Así que no fue difícil, para el supervisor de los espíritus Anunnaki, señalarlo y despertarlo de nuevo dentro de mí, y con los espíritus oscuros a bordo, animándolo, alentándolo, recordándome diariamente, el disfrute y los placeres de tener el poder supremo sobre una vida joven, y viendo que esto se retorció y se mezclaba con el impulso sexual. Me convertí en una amenaza para cualquier joven que encontrara, y en las sociedades en las que vivía, era fácil moverse anónimamente, y encontrar víctimas, y atraerlas a un lugar donde mis deseos más oscuros pudieran ser ejercidos sin ser observados. Muchas veces enterré a las víctimas, y nunca hubo una explicación de las desapariciones.

[00:39:30] **Pedro López:** Así que esto fue orquestado por múltiples influencias de los espíritus oscuros, así como por el propósito de volver a despertar en mí mi pasado oscuro, y mi reclutamiento como una especie de embajador errante de la muerte, para los humanos. Esto estaba sirviendo a los extraterrestres, que quieren confundir la experiencia humana y la cultura, e introducir tanta negatividad como sea posible. Así que hubo, esencialmente, tres iniciadores de mi situación, además de mí mismo y de mi propia herencia. Si la manipulación dentro de mí no se hubiera hecho, bien podría no haber seguido el camino que tomé. Casi con toda seguridad no habría sido el horrible asesino en masa, que se hizo famoso por el número de víctimas. Podría haberme entregado a mis indulgencias a pequeña escala, en menor medida.

[00:41:10] **Pedro López:** El hecho de que me convirtiera en ese monstruo salvaje, fue a causa de la manipulación que se me hizo, a través de una combinación de aliento interior, el despertar de la historia anterior, y luego, la programación deliberada de mi mente subconsciente, para convencerme de mi invencibilidad, y de que estaba totalmente en lo correcto, al obtener lo que era mío, y no tener en cuenta las consecuencias. Este es el engaño definitivo, cuando la mente misma puede ser programada, para cultivar creencias que van en contra del principio divino, y en contra del interés propio e iluminado, de una persona.

[00:42:16] **Pedro López:** Este tipo de programación se realiza rutinariamente en todo el mundo, en todos los niveles de la sociedad, con el fin de desbaratar los asuntos humanos, para corromper a los líderes y crear discordia y desarmonía, en múltiples niveles dentro de grupos y organizaciones. Y a nivel individual, para interrumpir la vida familiar, romper matrimonios, dañar a los niños a través de una crianza dura o negligente, y crear una atmósfera de intimidación entre los jóvenes. Y que las instituciones encargadas de la educación de los jóvenes, alberguen y fomenten en su seno, estos mismos objetivos. Y, de muchas maneras, amplificar el peor de los comportamientos, que se atribuyen a la insensatez y al fracaso de la humanidad, cuando en realidad, estos son impulsos engendrados y fomentados por la manipulación externa, en primera instancia. Así que fui un súbdito exitoso sirviendo a la Alianza Extraterrestre, y apoyando a un grupo de espíritus oscuros, con toda la energía que estaba entregando en esa actividad.

[00:44:18] **Denny:** De acuerdo, gracias. **¿Cuáles fueron las circunstancias kármicas que te llevaron a tu vida de violación y asesinato de niñas?**

[00:44:28] **Pedro López:** Tuve varias vidas en las que fui un criminal, y también fui utilizado de manera similar, a instancias de los controladores de manipulación mental extraterrestres. Por ejemplo, yo estaba involucrado en un orfanato, y tenía el control y la responsabilidad de muchos niños de los que me aprovechaba, pero mi posición de autoridad era incuestionable. No había nadie a quien acudir, nadie que monitorease, nadie a quien reportar, o alguien que pudiera actuar como fuente de consuelo, o rescate, y fui totalmente exitoso en evadir la detección o el enjuiciamiento.

[00:45:38] **Pedro López:** Así que esto ya estaba en mi historia, y se despertó dentro de mí, y fui reclutado para volver al mismo papel, pero como agente libre, en lugar de tener una instalación oficial dentro de un lugar de refugio, por ejemplo. Así que esto fue una continuación de la manipulación hecha anteriormente, para hacer que la vida de una persona se volviera depravada y actuara con salvajismo, con tanta gente joven. Y así, esto fue un trampolín para mi vida actual, como asesino en masa.

[00:46:41] **Pedro López:** Ser un vagabundo libre, que podía cubrir sus huellas, me dio mayor libertad para matar, así como para acosar, y esto es lo que hice. La predisposición kármica fue un factor central. Es inusual que alguien comience su vida sin ser molestado por las oscuras acciones kármicas del pasado, y luego se convierta en un monstruo. Casi siempre existe una historia anterior que llega hasta su vida actual, en la que se convierten en una figura desmesurada, que perpetra delitos graves que causan la pérdida de vidas, o un trato salvaje a los jóvenes, pero esto es siempre la consecuencia de la manipulación externa. Es más que una elección propia. Siempre hay una mano oculta que anima, que agita la olla por así decirlo, y da un estímulo muy activo, una y otra vez, y otra vez, para hacer actos de oscuridad, y esperar recompensas, y ciertamente tener éxito escapando de las consecuencias.

[00:48:38] **Pedro López:** Esto da una gran fuerza interior al criminal, para que se involucre en el comportamiento más extravagante y aparentemente imprudente. Pero ten en cuenta que, cuando uno no tiene remordimientos, ni culpa, y tiene un sentimiento de invulnerabilidad, es fácil viajar dentro de la sociedad y no levantar sospechas. Es el delincuente medio de bajo nivel, que irradia miedo alrededor de la gente normal, que suda, cuyas manos tiemblan, cuyo lenguaje corporal muestra claramente que está a punto de entrar en una carrera para escapar de la habitación, etc., que se delata, y que es fácilmente capturado después de un acto delictivo. Cuando uno está totalmente seguro de sí mismo en su invencibilidad, parece ser un espectador inocente, y se le hace caso omiso por completo. Esta es la consecuencia de la manipulación interna. Y es la causa de que una persona se convierta en menos que un ser humano, y este fue el destino que me aconteció en mi reciente vida.

[00:50:38] **Denny:** De acuerdo, gracias. En el caso de sus arrestos y su posterior y última liberación, **¿cómo se relacionan las ideas humanas de justicia, con la sanación y la restitución?, y ¿cómo se resuelven estas ideas con respecto a la perspectiva del reino divino?**

[00:50:59] **Pedro López:** Estas son preguntas y cuestiones profundas y complejas. Podemos decirte que todo el sistema de justicia penal es corrupto y equivocado. Ciertamente, en la sociedad actual existe la necesidad de hacer cumplir la ley, ya que muchas personas están fuera de control. Esto no significa que lo mejor y más elevado sea combatir el fuego con fuego, asesinar a los asesinos o torturar a aquellos que han dañado a otros, como una forma de retribución. La deuda con la sociedad, que la justicia busca, es un concepto erróneo en múltiples niveles.

[00:52:06] **Pedro López:** Nunca puede haber verdadera equivalencia, en causar daño o sufrimiento equivalente a un perpetrador - el ojo por ojo, diente por diente. Esto es totalmente erróneo, porque perpetuará el sufrimiento en lugar de ponerle fin. Esto no es lo que la sociedad necesita, ni lo que cualquier ser humano quiere que suceda. Cuando las personas son encarceladas, necesitan recibir sanación para cambiar lo que son. Esto no es factible a través de los medios actuales, disponibles en la comunidad de salud mental, o médica, o de psicólogos. Se pueden hacer progresos y avances en casos individuales.

[00:53:17] **Pedro López:** Pero el problema es más extenso y está más profundamente arraigado, de lo que sus técnicas pueden enfrentar, particularmente en el caso de los factores kármicos profundos que predisponen a la persona, así como la manipulación externa por parte de la infestación de espíritus entrometidos, dentro de la energía y la psique del individuo. Así como la orquestación a mayor escala por los espíritus extraterrestres y los psíquicos extraterrestres, que programan a los criminales inconscientemente con creencias, para servir a su causa. Ninguna de estas influencias se ve afectada por la psicoterapia, ni por las drogas administradas a la persona, que pueden controlar y suprimir sus emociones y comportamiento de manera útil, pero que no curan a la persona.

[00:54:29] **Pedro López:** La sanación sólo ocurrirá con un despertar espiritual interior, para comenzar a enderezar el barco, para llevar a la persona de nuevo a la alineación espiritual. Esto puede suceder a través de la auto-elección, cuando la gente tiene un momento de claridad y ve su vida desde un lugar de desesperación, y se resigna a rendirse.

[00:55:10] **Pedro López:** Es muy posible que tengan la oportunidad de ver y abrazar una cuerda de salvamento, que les ha sido lanzada por el reino divino. Esto puede levantarles finalmente y ponerles de nuevo en el camino de la curación. Esto será, tanto a pesar de los supervisores de la corriente principal y de sus posibles ayudantes, como a través de su apoyo y aliento. Pero a veces los dos están alineados y eso es una ventaja. Lo principal es un regreso a la alineación espiritual. Esto no tiene que implicar ser un practicante de la religión. Es sólo un despertar a la posibilidad del amor. En muchos casos, el amor está ausente de la vida de un criminal, y es la razón principal de su dilema.

[00:56:29] **Pedro López:** Cuando el sistema de justicia penal trata a la gente con dureza y falta de humanidad, está perpetuando ese estado sin amor. Así que puedes esperar que al final no saldrá nada bueno de ello. Es sólo una medida provisional, para contener al perpetrador por un tiempo, pero no lo rehabilitará y es lo más probable, que lo endurezca y lo haga más peligroso, no sólo una vez liberado, sino en el futuro, en vidas venideras, en las que regresarán, una y otra vez, y volverán a entrar en la sociedad, en una nueva vida.

[00:57:25] **Pedro López:** El karma de sus experiencias, causando problemas, llevando hasta su arresto y encarcelamiento, serán semillas que brotarán una y otra vez, con el impulso interior de regresar a esos patrones. Y cualquier cosa en su nueva vida, que anime a que esto suceda, les volverá a poner en el mismo camino, una vez más. Tenga en cuenta que esto es más que genética. Es más aún que la disposición kármica, porque hay un estímulo activo, y un despertar, y una repetida imposición de las órdenes de marcha, por parte de los manipuladores externos aquí, por parte de los extraterrestres. Esto es mucho más que un simple dilema de las autoridades policiales y judiciales.

[00:58:33] **Pedro López:** Es una contienda entre la humanidad y las razas externas de seres, que trabajan en su contra. Por lo tanto, esto crea dificultades adicionales en todo lo que se intenta para contener la criminalidad y encontrar respuestas. Las respuestas no serán simples, ni tampoco serán obvias, porque no hay simpatía, en su mayor parte, hacia los criminales, y no hay un gran deseo de traerles sanación. Esto también se debe a que la curación necesaria no está disponible a través de las modalidades de tratamiento más convencionales, que están diseñadas para manipular los hechos y la información, y para sondear las conexiones internas y las explicaciones, más que la resolución de un dilema, y la restauración del flujo del amor, una vez más, dentro de la persona.

[00:59:58] **Pedro López:** Así que no queremos condenar a grandes rasgos, pero estamos señalando la gran dificultad en el pensamiento actual, para ser capaces de manejar estos problemas de una manera efectiva. Liberarme en sociedad fue el colmo del absurdo. Fue un error como mínimo y fue, de hecho, una manipulación y una orquestación, también. No fue un accidente; no fue un acto bien intencionado, de unos ciegos bienhechores, al darle a alguien con un pasado sórdido, una nueva oportunidad de vivir, y la oportunidad de seguir adelante, como diría el dicho. Fue una manipulación, para devolver, insensatamente, a un asesino a la sociedad. Así que no estamos aquí para señalar con el dedo y causar problemas, ni dolor ni sufrimiento a nadie. Pero queremos marcar este punto: que *ninguna acción humana puede ser considerada en forma aislada*.

[01:01:31] **Pedro López:** Casi siempre hay influencias internas que no se ven, y también manipulación externa, para trabajar a través de esas predisposiciones internas, o directamente en la mente subconsciente del individuo, para actuar de maneras, que ni siquiera están de acuerdo con su carácter. Así que la gente hará cosas, una y otra vez, que parecen inexplicables para un observador externo. Este es un sello distintivo de la manipulación de la que estamos hablando. Es rutina y está sirviendo a la corrupción de la humanidad, para beneficiar a la supresión extraterrestre.

[01:02:37] **Denny:** De acuerdo, gracias. **Habiendo recibido el Protocolo de Sanación de los Trabajadores de la Luz, antes de que regresaras a tu estado de ser de luz, ¿cuál es tu pronóstico para tu próxima encarnación?**

[01:02:52] **Pedro López:** Este es uno de los aspectos más significativos que están sondeando aquí, y muchos dudarán de esto, y dudarán de nuestras palabras, y dudarán de nuestra visión, particularmente debido a nuestro pedigrí, y al pensamiento arraigado de que nunca se puede confiar en que un sociópata inteligente se limpie, diga la verdad, acepte plenamente, y asuma la responsabilidad de sus propias acciones. Pero siempre pintarán un cuadro brillante de su progreso, su rehabilitación, su determinación de actuar justa y amablemente de ahora en adelante, y corregir los errores de su pasado, y ser dignos de confianza, y merecedores de la libertad de movimiento, etcétera.

[01:04:03] **Pedro López:** Así que reconociendo esta perspectiva, podemos decirles que, como ser de luz, la información es muy diferente. Escucharán, en primer lugar, que se hace con la supervisión directa de la Fuente Creadora. Y los seres de luz no dirán mentiras delante de La Fuente, porque La Fuente ve cada mentira, y tendrá en cuenta a esa persona, no en la forma de castigo, sino en la forma de corregir su conducta equivocada, en caso de que ocurra.

[01:04:58] **Pedro López:** Así que les decimos que esto no va a ocurrir. Puede haber información incompleta, puede haber información parcial que esté distorsionada de alguna manera, porque

encaja con la creencia de aquellos que hacen la investigación. Y se debe hacer para que no se den cuenta de las lagunas en su conocimiento, porque no están buscando esas verdades particulares, y no se les puede regalar unilateralmente. Así que todo lo que sucede puede tener muchos defectos, muchos fallos, muchos agujeros e incluso algunas distorsiones de interpretación.

[01:05:51] **Pedro López:** Pero esto se debe a que todos los seres humanos están incompletos, tienen lagunas en su comprensión y base de conocimiento, y expectativas preexistentes, y creencias distorsionadas de todo tipo, y no podemos adelantarnos a ellas y comenzar a corregir todo lo que podamos ver como erróneo, o incompleto. Pero podemos afirmar que lo que les decimos ahora, en respuesta a su pregunta, es lo más verdadero y preciso que les estamos diciendo hoy aquí. Y es que a pesar de la enormidad de mis crímenes, la enormidad de mi desconexión, y el salvajismo y la depravación de mi vida, al causar la muerte de tantas vidas jóvenes y preciosas, la sanación que me fue traída durante mi Rescate Espiritual, de hecho, ha cambiado mi destino para mejor.

[01:07:15] **Pedro López:** Por eso decimos que la pregunta es muy, muy importante. No importa tanto cuál pueda ser mi destino personal, pero sí importa enormemente, a toda la humanidad, saber que sus destinos personales pueden ser cambiados para mejor, a través de la sanación divina, y esto está disponible para quien lo pida. Cualquiera puede acercarse y solicitar la ayuda divina. La curación divina que me fue traída alcanzó muchas, muchas, muchas capas de muchas, muchas vidas, e hizo tremendas mejoras en mi bienestar, al alterar el pasado para mejorar el presente.

[01:08:21] **Pedro López:** Una vez hecho esto, el futuro también se beneficiará. Si mis vidas pasadas como depredador en serie reciben sanación, y todas esas víctimas reciben sanación, ya no hay una predisposición para que yo vaya por ese camino, y soy menos capaz de ser manipulado para hacer algo, que entonces estaría fuera de mi carácter. Esta es la sabiduría de buscar respuestas divinas para el dilema humano. Lo que se necesita es una profunda reparación kármica de la historia humana, y de la distorsión, corrupción y errores de cada individuo en múltiples vidas, cuando las cosas iban en contra de ellos y titubearon, a menudo sin culpa propia. Pero debido a que ellos también fueron manipulados de alguna manera, incluso como víctimas, porque una vez victimizados, esto crea el potencial para su reaparición.

[01:09:38] **Pedro López:** Así que todos se beneficiarán de la curación, y mi beneficio personal ha sido tremendo. Si piensas en despertarte un día en el cielo, y mirar hacia atrás a lo que estaba sucediendo antes, y ver que eras un asesino en masa, esta no es una experiencia placentera. Pero si ves también que fuiste tocado por lo divino, a través de un alcance amoroso de un prójimo humano, que busca mejorar el mundo y a la humanidad, y te tocó a ti, y tocó tu vida con la gracia divina para terminar con esta cadena de depravación, entonces tú, como yo, verías las cosas con ojos frescos y tendrías una gratitud más allá de las palabras.

[01:10:46] **Pedro López:** Esto es lo que sentimos, acerca del canal aquí, en tu alcance y tu petición de que esto se llevase a cabo, también, y que fue fundamental en el logro de esta eventualidad. Sin esta experiencia, puedo decirles que las probabilidades eran muy altas: regresaría a la vida con grandes planes para hacer sanación, para elevarme, pero casi con toda seguridad sería buscado, notado y luego requisado una vez más por las fuerzas oscuras, y presionado al servicio, para trabajar para la oscuridad.

[01:11:41] **Pedro López:** Es muy difícil resistirse a esa manipulación trabajando por cuenta propia. Esta es la razón por la cual lo Divino es necesario, y por la cual todos deberían pedir el apoyo

Divino, y curación y protección en una base rutinaria, porque ustedes nunca saben cuándo podrían ser tocados para ser corrompidos, como yo lo fui, de formas grandes o pequeñas.

[01:12:16] **Pedro López:** Ahora me beneficiaré, y no sólo me beneficiaré - muchas de mis víctimas también tendrán sanación para proteger su futuro, y no necesitarán regresar a la vida y pasar por una experiencia similar, porque un destino kármico y potencial fue creado a través de mis manos. Esto les liberará también y les elevará más, y las vidas de todos los que toqué se beneficiarán a su vez. Esta es la verdadera bendición de la sanación, porque toca muchas otras vidas. Y esta es la importancia de hacer un alcance de sanación para todos y cada uno, incluyendo a aquellos que parecen más indignos. Todos tendrán un papel que desempeñar en el futuro y, a su vez, afectarán a muchos, muchos otros a su alrededor.

[01:13:44] **Pedro López:** La elección para ustedes, para la sociedad, para el sistema de justicia penal es, si quieren que los perpetradores regresen como eran, o si quieren que regresen como un ser humano sano y curado, que pueda participar en la sociedad de una manera positiva. Esta es la diferencia entre alguien a quien se le da curación, y alguien que es descuidado a causa del juicio, la negación y la subyugación. Este es el regalo más grande que podemos darte, es ser un ejemplo vivo de lo peor y lo mejor. Hemos sido los peores, aún no hemos sido los mejores. Pero ahora estamos en camino una vez más, en un camino ascendente, y nuestro deseo será continuar de esa manera.

[01:15:05] **Pedro López:** Tenemos más de una oportunidad de pelear, gracias a la sanación que pediste. La luz podría haber hecho esto, pero no se extenderá unilateralmente, sólo a petición. No estaba en posición, o estado de ser para concebir tal petición, habiendo caído en la oscuridad, siendo atacado por los mismos espíritus oscuros que me acosaban durante la vida. Fue el acto del prójimo humano, de tender la mano con el Protocolo de Sanación, y hacer una petición amorosa para mi mejora, lo que permitió que una amplia sanación tuviera lugar, no sólo para mí, sino también para muchas, muchas, muchas víctimas, a través de múltiples vidas, que recibieron algo de sanación también. Esto, todos los humanos pueden hacerlo, a través del trabajo de oración, y esta será la verdadera respuesta para el mejor del humano, el crecimiento, la iluminación y un futuro glorioso, al compartir el sueño de la Fuente Creadora, para el humano divino.

[01:16:40] **Denny:** Bien, muchas gracias, y gracias por acompañarnos. Y con eso, me gustaría pedirle a Karl que vuelva.

Conversación de Clausura

[01:16:57] **Karl:** Bueno, esto fue bastante fascinante. Nunca había pensado en el hecho de que este tipo de personas podrían ser criadas y cultivadas para llevar a cabo cosas tan horrendas. Piensas en la guerra, y en lo que es una conducta aceptable de llevar a cabo: hay ciertas cosas que son legales y otras que están prohibidas por los acuerdos internacionales, y así sucesivamente. Puedes usar bombas y balas, no puedes usar gérmenes, y este tipo de cosas, es un poco tonto, ya sabes, gas, o lo que sea. Pero ¡piensa en este horrible asesino como alguien que fue preparado para hacer esto, y se le soltó y alentó a lo largo de todo el camino!.

[01:18:02] **Karl:** Debería saberlo mejor, porque he hablado con muchos terroristas en la luz y en el limbo, y este es el paradigma: todos fueron manipulados para hacer estas cosas, todos ellos, todos con los que he hablado. Es un tema común. Ellos escuchan alguna voz que les llega, animándoles en base a ciertas creencias que ya tienen, y eso también es cultivado. La creencia en la Yihad, o la creencia de que los abortistas deben ser asesinados, porque están matando otra vida y merecen una retribución divina o lo que sea. Así que, todos los diferentes sabores que la gente puede albergar, en su experiencia de vida, pueden ser aprovechados, y usados como una forma de manipularles, y esto es lo que sucede. Nunca pensé que este tipo pudiera haber estado fuera de control por tanto tiempo, pero tiene mucho sentido, ahora que lo pienso.

[01:19:11] **Denny:** Tal vez esto sea inapropiado, pero casi pienso en ello como en la misma categoría que la de un joven que va a una academia militar, y aprende todo sobre cómo hacer la guerra, y desarrollar programas dentro de las distintas fuerzas armadas - para básicamente, hacer una máquina de matar humana más eficiente, para los propósitos de la seguridad nacional, o alguna otra cosa que suene alta y elevada. Bueno, en realidad, si escarbas un poco, ¿cuál es la diferencia?

[01:19:52] **Karl:** Es una corrupción del alma, y los propios veteranos hablarán de esto, y de los terapeutas que trabajan amorosamente con ellos, para ayudarles con todos los problemas que tantos tienen. Hay tremendos índices de suicidio, una gran incidencia de TEPT (Transtorno de Estrés Post Traumático), y estas personas nunca vuelven a ser las mismas, y es porque, como muchos han señalado, se crea una herida en el alma, dentro de ellos: por hacer lo que se les pide que hagan. Pero para ciertas personas que tienen las predisposiciones correctas, eso es como tirar gasolina en un incendio, si tienen algún antecedente interno de actos de violencia, o tal vez actos de salvajismo, y tal vez eso se usó en tiempos de guerra, en otras culturas, en otros tiempos, y en otros períodos de la historia. Entonces tienes este tipo de confluencia de corrupción y experiencia con las armas, tomando medidas dramáticas.

[01:21:04] **Denny:** Y tú puedes aprovechar eso, y convertirlo en cualquier cosa que te sirva.

[01:21:09] **Karl:** Así es. Es como aprender a andar en bicicleta. Usted puede subir después de un largo período de abandono, y continuar donde estaba antes. Así que así es como se hace. Es lo mismo que manipular sexualmente a la gente. Tenemos experiencias sexuales y una historia sexual. Es sólo usar esos impulsos y esa capacidad dentro de nosotros, para sacar ventaja. Puede ser utilizado para seducir a alguien y obtener información de inteligencia y / o llevar a cabo un asesinato, adormecerlo en...

[01:21:51] **Denny:** Incluso con los programas de hibridación, y el vampirismo energético que se desarrolla en torno al sexo humano. Y cuando sacaste este tema, estaba pensando en el trabajo que Eve Lorgen ha hecho al respecto -toda la investigación que ha hecho y que ha podido documentar, estos diversos casos a los que te llevarán.... Además, James Bartley habló de esto, cuando en realidad se llevan a alguien, y es una progresión de los

acontecimientos, donde escalan estas experiencias sexuales en algo muy diferente de la intención inicial . Ha pasado un tiempo desde que miré muchas de estas cosas, pero era muy interesante cómo funcionan. Creo que se referían principalmente a la influencia y manipulación de los Reptilianos.

[01:22:46] **Denny:** Pero este tipo, en realidad, no respondió a la primera pregunta, aparte de hacernos saber que era reciente, y que fue a sus propias manos, un suicidio. Pero realmente no sabemos dónde murió, ni cuál fue la fecha. El reino divino responde a las preguntas a su manera. Podría estar pidiendo cosas específicas, y las esquivan por las razones usuales -enredo kármico, o por el tema de las pruebas- no están aquí para satisfacer a los escépticos.

[01:23:25] **Karl:** Lo sé, y odio ese tipo de preguntas, porque a menudo hay ese cabo suelto, que este tipo no conoce sus propios asuntos, pero es lo que pasa. Es como Penn y Teller y su escepticismo sobre los psíquicos. Dicen... ¿por qué no puedes saberlo? ¿Por qué nadie de la luz habla de su segundo nombre? ¿Por qué no pueden dar su segundo nombre, en una lectura? Y es la misma cosa. Penn y Teller nunca verán un milagro, al menos uno reconocible para ellos, y es lo mismo: si vas exigiendo información, exigiendo pruebas, fallarás el test, porque no te quitarán la duda. Tienen que honrar el que puedas tener dudas, y no anular eso.

[01:24:16] **Karl:** Es una especie de trampa, ya sabes. Es muy insatisfactorio para mí, estar en esta situación, te lo aseguro. Soy un pensador del cerebro izquierdo la mayor parte del tiempo. Tan pronto como pudiera, haría todas las cosas forenses y probaría todas estas cosas.

[01:24:35] **Denny:** Sí. Huellas dactilares y ADN.

[01:24:40] **Karl:** Pero ese no es el mundo en el que vivimos desafortunadamente, y no es el ejercicio. Estamos en el modo de hacerlo tú mismo, pruébalo a ti mismo aquí. Todos los que tienen fe, vivan con esas limitaciones y si hay un hueco, encuentren la manera de llenarlo ustedes mismos. Ve a hacer la tarea, consigue la erudición, haz la exploración de una manera convencional si es tan importante para ti, pero ellos simplemente no lo harán, para dártela a ti.

[01:25:15] **Denny:** Es como la analogía de las motos scooter. Estás en una carrera con alguien en una moto cerca de la línea de meta. ¿Qué significa eso? Creo que esa analogía encaja en ese caso si estás hablando de libre albedrío.

[01:25:30] **Karl:** La prueba para la humanidad en este momento es: ¿podemos mantenernos firmes? ¿Podemos permanecer en alineación Divina? Si fallamos en hacer cualquiera de estas dos cosas, podemos caer, porque podemos terminar abrumados, y aniquilados al final, cuando los ETs terminen con nosotros. Así que depende de nosotros. Podríamos ser rescatados mañana por la Divinidad. Pero eso no nos da nada, nos quita, porque habremos

fracasado, no importa por dónde vayan las cosas entonces. Porque si tuviéramos que ser rescatados, eso significa que no podríamos hacerlo.

[01:26:15] **Denny:** Sí. O no lo haríamos.

[01:26:18] **Karl:** La Fuente Creadora nos dejará titubear y fallar, sólo para probar el punto. Porque ese es el ejercicio. ¿Podemos hacerlo? ¿O no lo conseguiremos? Y tenemos que determinar eso. Así que no vamos a conseguir ayuda más allá de ciertos límites.

[01:26:40] **Karl:** Estamos recibiendo una buena cantidad de ayuda aquí. Pero no estamos recibiendo detalles reales y específicos. No nos van a dar los planes de acción, las fechas y las horas, ni quién está haciendo qué y de dónde va a venir. Y sospecho que no lo harán, porque de nuevo, depende de nosotros ver las señales, poner algunas salvaguardas para nosotros mismos, y hacer nuestro propio cultivo del compañerismo Divino, y pedir que se lo otorguemos a otros también.

[01:27:15] **Denny:** Hubo una pregunta en la que sí obtuvimos una respuesta, que era ligeramente atípica de algunas de las otras respuestas que recibimos de seres de luz, cuando se planteó una pregunta similar, y esa fue aquella en la que pregunté: *¿cuáles fueron las circunstancias kármicas que llevaron a tu vida de violación y asesinato de niñas?* La respuesta anterior a la pregunta, pensé que trataba mucho de eso, lo que podría haber sido la respuesta a la pregunta que acabo de leer. Pero en realidad continuó, y dio cuenta de una encarnación anterior o de otra encarnación, en la que él fue la cabeza de un orfanato. Y eso fue relativamente más específico que las respuestas que hemos recibido a preguntas similares de otros seres de luz, donde he preguntado: *¿cuál es tu historia kármica?* *¿Qué ha aportado?* Y obtuve respuestas mucho más genéricas y vagas en respuesta a esa pregunta.

[01:28:13] **Denny:** Así que esto para mí, en lo que respecta a esta serie, es otro indicador, aunque sea muy leve, pero es un indicador de que a medida que procedemos con estas canalizaciones estamos obteniendo respuestas más específicas a algunas preguntas: un nivel de especificidad, se responde a estas preguntas de una forma más específica. Antes, cuando hacíamos una pregunta similar, obteníamos algo más vago. Y ahora las fotos se están desarrollando más, con más detalle. Respetando todas estas cuestiones sobre el enredo kármico, o arrojar a alguien bajo el autobús, que aún vive, o que está metiendo a alguien en problemas....

[01:29:06] **Karl:** Puede depender también de la persona y de sus circunstancias. Hay muchos seres con los que hablamos, que tienen parientes vivos que aprecian su memoria. No todas las personas quieren airear sus trapos sucios, por así decirlo, y todo tipo de cosas como ésta que pueden ser factores. Pero fue útil, pensé, tener ese ejemplo allí.

[01:29:37] **Denny:** Sí, nos da una perspectiva de cómo algo así podría desarrollarse en múltiples encarnaciones. Alguien, simplemente, no aparece en la escena y decide, porque

tiene un apego de entidad, salir y matar a quinientas chicas jóvenes. Esto es algo que se ha estado trabajando.

[01:29:57] **Karl:** Y lo que yo señalaría, y es muy actual ahora mismo aquí en los Estados Unidos, son los tiradores de las escuelas. ¿Quién está haciendo eso? ¿Y por qué? No vamos a tener un bebé pensando que algún día va a ser un tirador escolar, y va a matar a un montón de gente. Pero aún así, existen tales seres. Así que la respuesta al por qué, es muy similar. Si regresas y miras su karma, mira quién y qué los está manipulando, verás el mismo conjunto de circunstancias e influencias. Así que podemos hacer algo así, uno de estos días, también - contactar con uno de estos perpetradores.

[01:30:50] **Denny:** Sí. Me gusta mucho la última pregunta. La promoción del Protocolo de Sanación de Trabajadores de la Luz que el ser de luz Pedro López dio, en respuesta a esa última pregunta. La última pregunta es *-habiendo sido sujeto al Protocolo de Sanación de los Trabajadores de la Luz antes de su regreso al estado de ser de luz, ¿cuál es su pronóstico para la próxima encarnación?* Me pareció una respuesta muy elocuente.

[01:31:25] **Denny:** Y tenía otra pregunta después de esa, pero después de obtener esa respuesta a la última pregunta, eliminé la octava pregunta, que habría sido la última pregunta. *Si hay alguien viviendo ahora que tiene circunstancias similares a las tuyas, ¿cuál sería tu consejo para ellos?* Y sentí que la respuesta a la número siete era más profunda y concluyente. Y quería dejarlo en esa nota, en lugar de volver con algo así. En cierto modo, la última pregunta es bastante absurda porque ¿por qué alguien en sus circunstancias estaría escuchando a Karl y Denny de todos modos?

[01:32:02] **Karl:** Probablemente sea cierto. Necesitan a alguien que actúe en su nombre: tenemos que limpiar las prisiones, tenemos que ayudar a los presos, y los perpetradores siguen corriendo por ahí, y eso se puede hacer a través de la oración, y así volver a los fundamentos básicos.

[01:32:22] **Denny:** Exactamente. De acuerdo. Bueno, con eso Karl y yo tenemos un día muy ocupado por delante, y quiero agradecer a todos por acompañarnos hoy. Y volveremos la semana que viene con otra, para esta serie de canalizaciones que hemos estado haciendo. Así que gracias de nuevo Karl, y gracias a todo el mundo por seguirnos, y volveremos. Adiós.